



Instrucciones de uso Faros delanteros

Vail 100 Art.-Nr. 51252538-14



1. Introducción

Enhorabuena por la adquisición de su nuevo producto. Con su compra ha elegido un producto de gran calidad. Las instrucciones de uso forman parte de este producto, ya que contienen información importante sobre la seguridad, el montaje y la forma de desechar el producto. Antes de utilizar el producto, familiarícese con las instrucciones de uso y las advertencias de seguridad. Utilice el producto únicamente como se describe a continuación y para las aplicaciones indicadas. En caso de entregar el producto a terceros, adjunte también toda la documentaci-

2. Contenido

Vail 100 Foco de atención

- 1 x Vail 100 Foco de atención
- 1 x cable de carga USB C
- 1 x faro de soporte
- 1 x manual de instrucciones de montaje y manejo

3. Símbolos utilizados			
	Punto verde - Reciclaje de embalajes.	21 PAP	Código de reciclaje para la eliminación de cartón
•~	Conexión USB (Universal Serial Bus) para poder conectar p. ej. a un orden- ador (solo para cargar)	CE	El producto cumple con las normas europeas vigentes específicas para el producto.
	Los productos y el embalaje deberán desecharse de ma- nera respetuosa con el medio ambiente.	X	¡Desechar baterías de forma incorrec- ta puede provocar daños en el medio ambiente!
Z	Símbolo de identificación de aparatos eléctricos y electrónicos	^/√//√ K XXXXX	Marca de verificación de la Oficina Federal de Circulación Alemana (K seguido del número de autorización)
UK			

4. Uso adecuado

- El producto está destinado exclusivamente al uso en bicicletas y sirve para iluminar la carretera.
- Este faro está homologado como única luz en todas las bicicletas de acuerdo con el StVZO vigente.
- El producto está destinado a ser utilizado en el exterior.

5. Advertencias de seguridad

- No mire al faro.
- No apunte el faro directamente a personas o animales.
- El cono luminoso del faro debe apuntar siempre en línea recta en el sentido de la marcha
- El faro debe ajustarse de manera que no deslumbre a los demás usuarios de la carretera. - La distribución de la luz no debe quedar oculta, ni siquiera parcialmente.
- La batería debe cargarse inmediatamente cuando se active el dispositivo de control.
- El LED no es reemplazable. Si el LED falla, hay que sustituir toda la luminaria. - No cargue nunca las luminarias sin vigilancia.
- Nota: Las bombillas LED y las baterías no son reemplazables

6. ¡ADVERTENCIA! ¡PELIGRO MORTAL Y DE ACCI- DENTES PARA BEBÉS Y NIÑOS!

No deje nunca a los niños solos sin vigilancia alguna con el material del embalaje, ya que existe riesgo de asfixia por ingestión accidental de elemen- tos del embalaje. Los niños no suelen ser conscientes de los peligros. Mantenga siempre el producto fuera del alcance de los niños. ¡Este producto no es ningún juguete! Este producto puede ser utilizado por niños mayores de 8 años, así como por personas con capacidades físicas, sensoriales o mentales reducidas o con falta de experiencia y/o conocimientos, siempre y cuando se les haya enseñado cómo utilizar el producto de forma segura y hayan com- prendido los peligros derivados de su uso. No deje que los niños jueguen con el producto. Las labores de limpieza y mantenimiento no pueden ser efectuadas por niños sin la supervisión de un adulto. Nunca desmonte el producto. Una reparación inadecuada del producto podría suponer un riesgo considerable para el usuario. Encargue las reparaciones únicamente a personal técnico cualificado. No es posible cambiar la(s) bombilla(s) LED ni la batería.

7. Advertencias de seguridad sobre baterías

¡CUIDADO! ¡PELIGRO DE EXPLOSIÓN!

Mantenga las baterías fuera del alcance de los niños, no las arroje al fuego, las cortocircuite o las abra. Si no tiene en cuenta esta advertencias, las baterías podrían descargarse por debajo de su tensión final. En este caso, existe el riesgo de que se sulfaten. Evite el contacto con la piel, los ojos y las mucosas si el líquido de las baterías se hubiera derramado. En caso de entrar en contacto con el ácido de las pilas, lave inmediatamente la zona afectada con abundante agua y consulte a un médico.

8. Montaje

Coloque y fije el soporte 4 en el lugar deseado del manillar. Apriete la correa de goma y engánchela en su sitio. Puede girar el faro 🗍 en el soporte [4] sin necesidad de herramientas para ajustar el ángulo óptimo respecto al sentido de la marcha. Empuje el faro 🚹 en el soporte 🗗 hasta que encaje de forma audible. Para soltarlo, pulse el bloqueo del faro y empuje el faro 1 hacia delante desde el soporte 4.

9. Producto de ajuste

9.1 Ajuste del faro delantero

Alinee el faro de forma que el cono de luz llegue a la carretera a unos 10 metros por delante de la rueda (véase la ilustración). ¡Atención! Compruebe regularmente el ajuste correcto y la altura de montaje de su faro. El faro debe montarse en un rango de 400 a 1200 mm por encima de la superficie de la carretera.

10. Operación

10.1 Funcionamiento de los faros

Encienda el faro 1 pulsando brevemente el interruptor 2. Para cambiar entre los modos de funcionamiento, basta con pulsar brevemente el interruptor 2

Pulsar por primera vez - Modo de potencia (aprox. 100 lx). Pulsar por segunda vez - Modo alto (aprox. 70 lx) Pulsar por tercera vez - Modo medio (aprox. 40 lx) Pulsar por cuarta vez - Modo Eco (aprox. 15 lx)

Pulsar cinco veces - Volver al modo de encendido (ver Pulsar por primera vez).

Apague el faro manteniendo pulsado el interruptor 2 durante 2 segundos. Función de memoria: Al apagar, el modo activo se almacena y se activa al volver a encender.

Después de que el sistema de control de la batería se enciende, el faro 🗻 permanece encendido durante al

11. Explicación Indicador del nivel de carga de la batería

Cada LED del indicador del nivel de carga de la batería representa el 25% de la capacidad de carga disponible. 4 LEDs verdes encendidos significa que la batería está completamente cargada.

1 LED verde encendido, significa que la batería tiene como máximo un 25% de capacidad restante. 1 LED rojo parpadeando significa que la batería todavía tiene aproximadamente un 10% de capacidad restante y

necesita ser recargada. 12. Explicación de la pantalla del modo de funcionamiento

La indicación del modo de funcionamiento consta de cuatro LEDs azules. El último/último LED se enciende en modo Eco.

Los 2 LED inferiores se encienden en modo Medio Los 3 LED inferiores se encienden en modo Alto. Los 4 LEDs se iluminan en el modo Power

13. Carga de la batería

13.1 Carga de la batería del faro

El faro 📊 está equipado con un dispositivo de control 3 que se ilumina en rojo cuando la batería está baja. La batería debe recargarse inmediatamente cuando se encienda el indicador 3.

Durante la carga, los LEDs del indicador del nivel de carga de la batería 3 parpadean Se encienden de forma continua en cuanto la batería está completamente cargada.

La carga de la batería debe realizarse con el cable de carga USB-C incluido 6

Para cargar, conecta el cable de carga USB-C 6 a una fuente de alimentación USB estándar (5 V, máx. 1 A) o a un ordenador Para ello, abre la tapa de goma de la parte trasera de la lámpara y conecta la toma de carga 5 que hay debajo

con el pequeño enchufe del cable de carga USB-C 6. A continuación, conecta la clavija grande del cable de carga USB-C 6 a la clavija de carga si aún no lo has

A continuación, conecta el conector a una toma de corriente.

En cuanto la batería esté completamente cargada, podrás volver a utilizar la luz.

14. Limpieza y mantenimiento

Apague el producto antes de limpiarlo. Nunca sumerja el producto completamente en agua. No utilice productos de limpieza corrosivos o abrasivos. Esto causará daños. Utilice un paño seco sin pelusas para limpiar y mantener cuidado el producto. Para la suciedad más persistente, utilice un paño ligeramente humedecido.

15. Información medioambiental

recuperan valiosas materias primas mediante el reciclaje.

Si las luminarias se eliminan de forma inadecuada, se pierden valiosos recursos debido a las baterías recargables que contienen, y los contaminantes que contienen pueden suponer un riesgo considerable para la salud y el medio ambiente. La recogida/eliminación por separado de las pilas y baterías usadas evita riesgos para la salud y el medio ambiente y se recuperan valiosas materias primas a través del reciclaje.



El envase está fabricado con materiales respetuosos con el medio ambiente que puede desechar en los puntos de reciclaje locales.



En aras de la protección del medio ambiente, no tire el producto a la basura doméstica cuando haya



llegado al final de su vida útil, sino que deséchelo adecuadamente. Puede informarse sobre los puntos de recogida y sus horarios de apertura en su administración local. Para obtener información sobre cómo deshacerse de su producto usado, póngase en contacto con su autoridad

local o ayuntamiento. Las pilas/acumuladores defectuosos o usados deben reciclarse de acuerdo con la Directiva 2006/66/CE y sus modificaciones. Devuelva las pilas/acumuladores y/o el aparato a través de las instalaciones de recogida previstas

16. Daños al medio ambiente debido a la eliminación incorrecta de las pilas recargables.

Las pilas recargables no deben eliminarse con la basura doméstica. Pueden contener metales pesados tóxicos y están sujetos a un tratamiento especial de residuos. Los símbolos químicos de los metales pesados son los siguientes: Cd = cadmio. Hg = mercurio. Pb = plomo.

Por lo tanto, entregue las pilas usadas en un punto de recogida municipal. Si las pilas se eliminan de forma inadecuada, se pierden valiosos recursos y los contaminantes que contienen

pueden suponer un riesgo considerable para la salud y el medio ambiente. Al recoger/eliminar las pilas usadas por separado, se evitan los riesgos para la salud y el medio ambiente y se

17. Garantía

Estimado cliente

Este producto tiene una garantía de dos años a partir de la fecha de compra. En caso de defectos en este producto, usted tiene derechos legales contra el vendedor del producto. Estos derechos legales no están limitados por nuestra garantía establecida a continuación.

18. Condiciones de la garantía

El periodo de garantía comienza el día de la fecha de compra del producto. Guarde el tique de compra original. Ese tique es necesario como justificante de compra. Si en el plazo de dos años a partir de la fecha de compra de este producto, se detectara o produjera algún defecto de material o de fabricación, repararemos o sustituiremos (según nuestra elección) el aparato de forma gratuita. Este servicio de garantía pre- supone la presentación dentro del plazo de dos años del aparato defectuoso y del justificante de compra (tique de compra) junto con una breve descripción del fallo y el momento en el que se produjo. Si nuestra garantía cubre el defecto, recibirá de nuevo el producto reparado o uno nuevo. La reparación o sustitución del producto no implica la ampliación del plazo de garantía. El hecho de hacer uso de la garantía no implica la prolongación del periodo de su validez. Esto también es aplicable a las piezas sustituidas y reparadas. Los daños y defectos eventualmente existentes en el momento de la compra se deberán comunicar de inmediato tras desembalar el pro- ducto. Las posibles reparaciones que se realicen terminado el periodo de garantía correrán a cargo del cliente.

19. Cobertura de la garantía

El producto se ha fabricado cuidadosamente según estrictas directrices de calidad y se ha probado concienzudamente antes de su entrega. La garantía se aplica a los defectos de material o de fabricación. Esta garantía no cubre las piezas del producto sujetas a un desgaste normal y que, por lo tanto, pueden considerarse piezas de desgaste o por daños en piezas frágiles, por ejemplo, interruptores, baterías o que sean de vidrio. Esta garantía no es válida si el producto ha sido dañado, utilizado o mantenido incorrectamente. Para un uso adecuado del producto, deben seguirse estrictamente todas las instrucciones del manual de usuario. Deben evitarse a toda costa los usos y acciones desaconsejados o advertidos en las instrucciones de uso. El producto está destinado únicamente a un uso privado y no a un uso comercial. El mal uso y la manipulación inadecuada, el uso de la fuerza y las intervenciones no realizadas por nuestro servicio técnico autorizado invalidarán la garantía. Para garantizar una rápida tramitación de su solicitud, siga las siguientes instrucciones: Para todas las consultas, tenga a mano el recibo y el número de artículo como prueba de compra. Consulte la placa de características o la portada de este manual de instrucciones para conocer el número de artículo. En caso de que se produzcan errores de funcionamiento u otros defectos, póngase primero en contacto con el departamento de servicio técnico mencionado a continuación por teléfono o por correo electrónico. Si un producto resulta defectuoso, puede enviarlo a portes pagados a la dirección de servicio que se le ha facilitado, adjuntando el recibo e indicando cuál es el defecto y cuándo se ha producido. Por favor, tenga en cuenta que el departamento de servicio debe ser informado antes del envío.

20. Producto

Modelo: Vail 100

20.1 Características del producto faro

Duración de la luz: a unos 100 lx unos 150 min a aprox. 70 lx aprox. 200 min. a aprox. 40 lx aprox. 300 min. a aprox. 15 lx aprox. 1200 min.

Capacidad de la batería: 2000 mAh Tensión nominal: 3,7 V

21. Servicio + proveedor

Büchel GmbH & Co. Fahrzeugteilefabrik KG Niesiger Straße 115 DE-36039 Fulda Tel. +49 (0)661/9595-0 www.buechel-online.com









